

# GOLFANLAGE BERGKRAMERHOF

Erste ökologische Golfanlage  
in Deutschland



## GOLFANLAGE BERGKRAMERHOF

Der Bergkramerhof bietet mit einer bayerisch bodenständigen Golfgemeinschaft einen Treffpunkt, eine Gesundheits- und Erholungsoase und eine Golfanlage, die nach einem neuen Maßstab Verantwortung für die Gesellschaft, die Natur und jeden einzelnen Menschen vor Ort übernimmt, auch mit dem gewissenhaften Ziel, als bayerische Golfanlage richtungsweisende Impulse zu geben.

Die Bergkramerhof ist die erste ökologische Golfanlage in Deutschland.

Seit 2014 ist der Bergkramerhof „Der pestizidfreie Golfplatz“.

Mit der Golf-Initiative zum Artenschutz möchte der Bergkramerhof den pestizidfreien Golfsport mit modernen Golfregeln zum Schutz der Naturflächen deutschlandweit und europaweit entfachen.

Im Sommer 2019 hat der Bergkramerhof die Initiative Gesundheit gestartet, um die studienbelegte Bedeutung des Golfsports als Gesundheitsvorsorge der Zukunft voranzutragen. Epidemien wie Demenz, Parkinson und Vireninfektionen sowie den klassischen Volkskrankheiten wie Diabetes, Herz-Kreislauf-Erkrankungen und Krebs kann durch den Golfsport vorgebeugt werden. Die pestizidfreie Platzpflege auf dem Bergkramerhof ist Antriebsmotor der Gesundheitsinitiative.



Der pestizidfreie Golfplatz



GOLFANLAGE BERGKRAMERHOF

Initiative  
Artenschutz

Pestizidfreier Golfsport  
Naturflächen nicht betreten



BERGKRAMERHOF

Golfsport:  
Gesundheitsvorsorge  
der Zukunft

Aktiv schützen vor der  
Demenz-Epidemie & Volkskrankheiten!



GESUNDHEITS- & ERHOLUNGSOASE

Pestizidfrei seit 2014



TREFFPUNKT BERGKRAMERHOF

Der Treffpunkt für Golfer und Nichtgolfer!